

Sportverband Haan e.V.
Vorsitzender
Herbert Raddatz
Postfach Rathaus, Kaiserstraße 85

42781 Haan



Sportverband Haan, Herbert Raddatz, Landstr. 10, 42781 Haan

Stadtverwaltung Haan
Frau Beigeordnete
Dagmar Formella
Kaiserstr. 85
42781 Haan

Betr.: Ratssitzung 13.12.2011

Tagesordnung: Harzverbot in den Sporthallen der Stadt Haan,
Änderung der Sanktionen

Sehr geehrte Frau Formella,

bitte tragen Sie in der Ratssitzung am 13.12.2011 den Inhalt dieses Schreibens vor. Danke.

Der Sportverband Haan stimmt aus Überzeugung dem Harzverbot zu und hat dies verbandsintern wie in Pressemitteilungen wiederholt bestätigt.

Die Vereine werden, wie zugesagt, ihre eigenen Vereinsmitglieder dazu verpflichtet das Harzverbot zu akzeptieren. Ebenso respektieren die Vereine die empfindlichen Geldstrafen, wie in der Vorlage angeführt. Allerdings wehren sich die Vereine gegen eine pauschale Hallensperre für die Haaner Vereine (s. Vorlage) bei wiederholtem Harzmissbrauch, insbesondere dann, wenn es die auswärtigen Mannschaften verursacht haben. Auch wenn der Schaden durch die Verunreinigung für die Stadt wegen einzelner Spieler und Mannschaften beträchtlich ist, so darf dadurch keine Pauschalverurteilung vorgenommen werden.

Sperren für den jeweiligen Verein von 3 Monaten oder einem Jahr ist der Tod des Handballsports.

Was können Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene dafür, die regelkonform ihren Handballsport betreiben? Dieser unschuldige Personenkreis wird bestraft für Vergehen die andere, möglicherweise auswärtige Handballer, verursacht haben.

Betroffen davon wären Haaner TV (420 Handballer), DJK Unitas (326 Handballer), TSV Gruitzen (140 Handballer). Damit wäre auf einen Schlag die jeweilige Handballabteilung am Ende.

Der Sportverband plädiert für eine Bestrafung der Verursacher.

Das könnte bedeuten, dass nur die Spieler, Mannschaften, Trainer und Betreuer mit einer Hallensperre bestraft werden, die das Harzverbot missachtet haben.

Gegenüber auswärtigen Vereinen muss den Haaner Vereinen ihr Recht ermöglicht werden, ihre Regressansprüche geltend zu machen.

Wir bitten Sie und den Rat der Stadt Haan die Vorlage zu ändern und die Hallensperren mit den Vereinen unter neuen Bedingungen festzulegen.

Mit freundlichem Gruß

Herbert Raddatz
Vorsitzender

13.12.2011 13:36

Sportverband Haan e.V., Geschäftsführender Vorstand
Vorsitzender Herbert Raddatz, Postfach Rathaus, Kaiserstraße 85, 42781 Haan
Tel. / Fax: 02129 / 1701, www.sportverband-haan.mein-verein.de, E-Mail: Herbert.Raddatz@wtal.de